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t9wa!b9b/9 5¦ н {9t¢9a.w9 нлнл 
/ΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ƎǊŀƴŘŜ ƧƻƛŜ ǉǳŜ ƧŜ ǇŀǊǎ ŎŜ ƳŜǊŎǊŜŘƛ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ ƳŜǎ ŀƳƛǎ ǇƻǳǊ ǘŜƴƛǊ ǇŜǊƳŀπ
ƴŜƴŎŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ wƻǘŀǊȅ /ƭǳōΦ  

;ǘŀƴǘ Ŝƴ ŀǾŀƴŎŜ ǎǳǊ ƭΩƘŜǳǊŜ ŘŜ ǊŜƴŘŜȊπǾƻǳǎ ƧŜ ǊŜǎǘŜ Řŀƴǎ Ƴŀ ǾƻƛǘǳǊŜ Ŝǘ ǊŜƭŝǾŜ ƳŜǎ ōƻƞπ
ǘŜǎ ŀǳȄ ƭŜǘǘǊŜǎΣ ƻōǎŜǊǾŀƴǘ ƭŀ ǾƛŜ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭŀ tƻǎǘŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀǾŜƴǳŜ wƻǳǾƛŝǊŜ ŀǾŜŎ 
ǳƴŜ ǇŜƴǎŞŜ ǇƻǳǊ ƴƻǎ ŜƴǉǳşǘŜǳǊǎ Ŝƴ ǇƭŀƴǉǳŜ ŀǳ ǇƛŜŘ ŘŜǎ ƛƳƳŜǳōƭŜǎΦ 9ǎǘπŎŜ ŎŜǘǘŜ ǇŜƴπ
ǎŞŜ ǉǳƛ ƳŜ ǘǊŀǾŜǊǎŜ ƭΩŜǎǇǊƛǘ ƻǳ ƭŀ ǾǳŜ ŘŜ ƭΩƛƳǇŜǊƳŞŀōƭŜ ōƭŜǳ ƳŀǊƛƴŜ Ŝǘ Řǳ ŎƘŀǇŜŀǳΣ ŘŜ 
ǎŀ ŎŀƴƴŜΣ ǉǳƛ ƳŜ ǊŀƳŝƴŜ ŀǳȄ ŀǾŜƴǘǳǊŜǎ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎƘŜǊ ƛƴǎǇŜŎǘŜǳǊ hΩCƭŀƴ ǇŜǊŘǳ ŘŜ ǾǳŜ 
ŎŜǎ ŘŜǊƴƛŜǊ ǘŜƳǇǎΦ WŜ Ǿƻǳǎ ƧǳǊŜ ƧŜ ƭΩŀƛ Ǿǳ ǘǊŀǾŜǊǎŜǊ ƭŀ ǊǳŜ Ŝǘ ƳŜǘǘǊŜ ǳƴŜ ƭŜǘǘǊŜ Řŀƴǎ ƭŀ 
ōƻƞǘŜ Ŝǘ ǊŜǇŀǊǘƛǊ ŎƻƳƳŜ ǎƛ ŘŜ ǊƛŜƴ ƴΩŞǘŀƛǘΦ 9ƴ Ŧƛƴ ƭƛƳƛŜǊ ǉǳŜ ƧŜ ǾŜǳȄ şǘǊŜΣ ƧŜ ƭŜ ƭŀƛǎǎŜ ǎΩŞπ
ƭƻƛƎƴŜǊ ǳƴ ǇŜǳ Ŝǘ ǇǊŜƴŘǎ ǎŀ ŦƛƭŀǘǳǊŜΣ ŘƛǎŎǊŝǘŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ǎŀǾƻƛǊ ǎΩƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ƻǳƛ ƻǳ ƴƻƴ Řǳ 
ŎŞƭŝōǊŜ ƛƴǎǇŜŎǘŜǳǊΦ 

WŜ ǇŜǊŘǎ ǎŀ ǘǊŀŎŜ Ł ƭΩŜƴǘǊŞŜ Řǳ ǊŜǎǘŀǳǊŀƴǘ aŜǘǎ Ŝǘ tƭŀƛǎƛǊǎΦ 4ŀ ǘƻƳōŜ ōƛŜƴ ƛƭ Ŝǎǘ ƭΩƘŜǳǊŜ 
ǇƻǳǊ ƭŀ ǇŜǊƳŀƴŜƴŎŜ Ŝǘ ƧŜ ǎǳƛǎ ζ ŎƘŜŦŦŜ η ŘŜ ǘŀōƭŜΣ Ŝǘ ƻǳƛ !ƴƴŜ Ŝǘ Ƴƻƛ ŀǾƻƴǎ ǇŜǊƳǳǘŞ 
ƴƻǎ ǘƻǳǊǎ ŘŜ ŎŜǘǘŜ Ŧƛƴ ŘΩŞǘŞΦ 

.ŞƴŞŘƛŎǘŜΣ [ǳƛǎπaƛŎƘŜƭΣ ŀŎŎǳŜƛƭƭŜƴǘ ¸ǾŜǎ [ŀŦƻƴ ƴƻǘǊŜ ŘƻȅŜƴ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ōƻƴ ǇƛŜŘ ōƻƴ ǆƛƭΣ 
5ƛŘƛŜǊ /ŀǊƳŜ ƳŜ ǎǳƛǘ ŘŜ ǇŜǳΣ DŞǊŀǊŘ aƻƴǘŀƛƎǳǘ ƴƻǳǎ ǊŜƧƻƛƴǘ Řŀƴǎ ƭŀ ŦƻǳƭŞŜ Τ ƭŜǎ ōƻƴπ
ƴŜǎ ǊŞǎƻƭǳǘƛƻƴǎ ŘŜ ǊŜƴǘǊŞŜ ǾƻƴǘπŜƭƭŜǎ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ŘΩşǘǊŜ ǘŀōƭŜ ŎƻƳǇƭŝǘŜ Řŝǎ мнƘор Ŝǘ Ł 
.ŞƴŞŘƛŎǘŜ ŘŜ ŘŞƎǳǎǘŜǊ ǎƻƴ ŘŜǎǎŜǊǘ ŎŜǘǘŜ Ŧƻƛǎ Ŏƛ Κ 

[Ŝǎ ŎƻƴǾŜǊǎŀǘƛƻƴǎ Ǿƻƴǘ ōƻƴ ǘǊŀƛƴΣ ƭŜ ǾŞƭƻΣ ±¢¢ ƻǳ ǊƻǳǘŜΣ Ł ŀǎǎƛǎǘŀƴŎŜ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜ ƻǳ 
ƳǳǎŎǳƭŀƛǊŜΣ .ŞƴŞŘƛŎǘŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻǳŜ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀ ŜƴŦƛƴ ǘƛǊŞ ƭŜǎ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴŎŜǎ ǉǳΩŜƴ ±¢¢ ƭŜ 
ƳƻƳŜƴǘ ǉǳΩŜƭƭŜ ŀǇǇǊŞŎƛŀƛǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ Şǘŀƛǘ ŎŜƭǳƛ ƻǴ ŜƭƭŜ ǊŜǘǊƻǳǾŀƛǘ ƭŜ ƎƻǳŘǊƻƴ Ŝǘ ŘƻƴŎ 
ǉǳΩŜƭƭŜ ŀǾŀƛǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ǳƴ ǾŞƭƻ ŘŜ ǊƻǳǘŜΦ 

[Ŝǎ ǾŀŎŀƴŎŜǎ Ł ƭŀ ƳŜǊΣ Ł ƭŀ ƳƻƴǘŀƎƴŜ ƻǳ Ł ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ ǘƛŜƴƴŜƴǘ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ ǇŀǊǘ ŘŜ ƴƻǎ 
ŞŎƘŀƴƎŜǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭΩŀƳōƛŀƴŎŜ ŞǘǊŀƴƎŜ ŘŜ ŎŜǘ ŞǘŞ нлнлΦ 

¸ǾŜǎ ƴƻǳǎ ǊŀǇǇƻǊǘŜ ǉǳŜ ǎƻƴ ōŀǘŜŀǳ ŘŜ ƳŜǊ ŀƳŀǊǊŞ ŀǳ ǉǳŀƛ wƘƛƴ Ŝǘ 5ŀƴǳōŜ ŀ Ǿǳ ǎƻƴ 
Ǿƻƛǎƛƴ ŘŜ ǉǳŀƛ ǎƻƳōǊŜǊ ǇŀǊ ƭŜ ŦƻƴŘ ŎŜ ŘŞōǳǘ ŘŜ ǇǊƛƴǘŜƳǇǎ όǎΩŞǘŀƛǘπƛƭ ƴƻȅŞ ŘŜ ƴŜ ǎŀǾƻƛǊ 
ƻǴ ƴŀǾƛƎǳŜǊ Ŝƴ Ŝŀǳ ŘƻǳŎŜ ƻǳ ǎǳǊ ƭŀ ƳŜǊ ǎǳǊ ƭŜ wƘƛƴ ƻǳ ƭŜ 5ŀƴǳōŜ ƻǳ ƭŜ ǇƻƛŘǎ ŘŜǎ ŀƴǎ 
ƻǳ Řǳ ƴƻƳ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŘƛǾƛǎƛƻƴΦΦΦύ [Ŝǎ ǎŜŎƻǳǊǎ ǎƻƴǘ ǾŜƴǳǎ ǇƻǳǊ ǊŜƳŜǘǘǊŜ Ł Ŧƭƻǘ ŎŜǘǘŜ Ƴŀƭπ
ƘŜǳǊŜǳǎŜ ōŀǊŎŀǎǎŜ Ŝǘ ƭŜǎ ōǊŀǾŜǎ ǎŀǳǾŜǘŜǳǊǎ ǎƻƴǘ ƳƻƴǘŞǎ ǎǳǊ ƭŜ ōŀǘŜŀǳ ŘΩ¸ǾŜǎ ǇŀǊ ŎƻƳπ
ƳƻŘƛǘŞ ŘΩŀŎŎŝǎΦ hǊ ƭŜ ōŀǘŜŀǳ ŘΩ¸ǾŜǎ Ŝǎǘ Ƴǳƴƛ ŘŜ ōƻƴŘŜǎ ŘŜ ǇǳǊƎŜ ŘΩŀǳǘƻ ǾƛŘŀƴƎŜ ǉǳŜ 
ƭΩƻƴ Řƻƛǘ ŦŜǊƳŜǊ ǇƻǳǊ ŞǾƛǘŜǊ ŘŜ ƭŜ ǊŜƳǇƭƛǊ ŘΩŜŀǳ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭΩŜƴŦƻƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ƭƛƎƴŜ ŘŜ 
ŦƭƻǘǘŀƛǎƻƴΦ .ƛŜƴ ŦƻǊƳŞǎΣ ƭŜǎ ǎŀǳǾŜǘŜǳǊǎ ƻƴǘ ŦŜǊƳŞ ŎŜǎ ŞŎƻǳǘƛƭƭŜǎ Ŝǘ ƻƴǘ ǆǳǾǊŞ Ł ƭŀ ǊŜπ
ƳƛǎŜ Ł Ŧƭƻǘ ŘŜ ƭΩŞŎƘƻǳŀƎŜΦ Lƭǎ ǎƻƴǘ ǊŜǇŀǊǘƛǎ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ Ŧƛƴƛ Ŝǘ ƻƴǘ ƭŀƛǎǎŞ ƭŜǎ ŞŎƻǳǘƛƭƭŜǎ ŦŜǊπ
ƳŞŜǎΧ /Ŝ ǉǳƛ ŘŜǾŀƛǘ ŀǊǊƛǾŜǊ ŀǊǊƛǾŀΣ ƭŜ ǇǊƛƴǘŜƳǇǎ Ŧǳǘ ǇƭǳǾƛŜǳȄΣ Ŝǘ ŀƎƛǘŞΣ ƭŜ ōŀǘŜŀǳ ŘΩ¸ǾŜǎ 
ǎŜ ǊŜƳǇƭƛǘ ŘΩŜŀǳ Ƴŀƛǎ ƴŜ ǎŜ ǾƛŘŀ ǇŀǎΣ ƭŀ ƴƻȅŀŘŜ ƴŜ Ŧǳǘ Ǉŀǎ ƭƻƛƴ Ƴŀƛǎ ƭŜǎ ŘŞƎŃǘǎ ŦǳǊŜƴǘ 
ƳǳƭǘƛǇƭŜǎΦ [Ŝǎ ζ ǎŀǳǾŜǘŜǳǊǎ η ǾƛƴǊŜƴǘ Ŝǘ ǊŜƳƻǊǉǳŝǊŜƴǘ ƭŜ ōŀǘŜŀǳ ǇƻǳǊ ƭŜ ƳŜǘǘǊŜ ŀǳ ǎŜŎ 
Ŝǘ ƭŜ ǊŜǎǘŀǳǊŜǊΣ ¸ǾŜǎ ƴŜ Ǉǳǘ ŎŜǘ ŞǘŞ ǾƻƎǳŜǊ Ł ǎƻƴ ŀƛǎŜΣ ƛƭ ŀ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ǎŜ ǎŞǇŀǊŜǊ ŘŜ ǎƻƴ 
ōŀǘŜŀǳ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ Řǳ Ƴƻƛƴǎ ǉǳŀƴŘ ƛƭ ǇƻǳǊǊŀ ǎŜ ǎŞǇŀǊŜǊ ŘŜ ŎŜƭǳƛπŎƛΦ 

όwŜƳŀǊǉǳŜ ǇŜǊǎƻ Υ ƭŜ ōŀǘŜŀǳ Şǘŀƴǘ ŀƳŀǊǊŞ ǉǳŀƛ wƘƛƴ Ŝǘ 5ŀƴǳōŜ ƻƴ ƴŜ ǎŀƛǘ Ǉŀǎ ƴƻƴ Ǉƭǳǎ 
ǎƛ ǎƻƴ ƳŀǊƛƴ Ŝǎǘ ǳƴ aŀǊƛƴ ŘΩŜŀǳ ŘƻǳŎŜΣ .ŀŎƘƛōƻǳȊƻǳƪΧύ 
 



2 

5ŞƧŁ мнƘрлΣ ƴƻǳǎ ŀǘǘŜƴŘƻƴǎ ŜƴŎƻǊŜ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŘŜǊƴƛŜǊǎΣ /ŀōǊƻƭ Ŝǘ /ŀōǊƻƭΣ ƭŜǎ ǘŞƭŞǇƘƻƴŜǎ 
ǎΩŀŎǘƛǾŜƴǘΣ ǎŜǳƭǎ ƭŜǎ ǊŞǇƻƴŘŜǳǊǎ ǊŜǎǇŜŎǘƛŦǎ ŘŞŎǊƻŎƘŜƴǘΣ ƻƴ ŀǇǇŜƭƭŜ wƻƎŜǊ ǉǳƛ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŘŜ 
ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŘΩŜǳȄΦ  

bƻǳǎ ŘŞŎƛŘƻƴǎ ǉǳŜ wƻƎŜǊ ŦŜǊŀ ƭŜ ǎŜǇǘƛŝƳŜΣ ƛƭ Ŧǳǘ ǇǊƻƳǇǘ Ł ŀǊǊƛǾŜǊΦ bƻǳǎ Ǉŀǎǎƻƴǎ ŎƻƳπ
ƳŀƴŘŜ ƛƭ Ŝǎǘ мнƘрр ǇŀǎǎŞŜǎΣ ƭŜǎ ƴƻƳǎ ŘΩƻƛǎŜŀǳȄ Ǿƻƴǘ ōƻƴ ǘǊŀƛƴ ǎǳǊ ƭΩŀǘǘƛǘǳŘŜ ƛƴŀŘƳƛǎǎƛπ
ōƭŜ ŘŜ ƴƻǎ ŘŜǳȄ ŎƻƳǇŝǊŜǎΦ 

wƻƎŜǊ ƴƻǳǎ ŀƴƴƻƴŎŜ ǉǳΩƛƭ ŀ ǇŀǎǎŞ ƭŀ ƳŀǘƛƴŞŜ ŀǳ WƻǳǊƴŀƭ [ŀ aƻƴǘŀƎƴŜ bƻƛǊŜΣ ŀǾŜŎ 
/ƭŀǳŘŜ CŜǊǊŀƴ Ŝǘ .Ŝƴƻƞǘ ŘŜ [ŀ WƻƴǉǳƛŝǊŜΣ ƻǴ Cwо Ŝǎǘ ǾŜƴǳ ǘƻǳǊƴŜǊ ǳƴ ǊŜǇƻǊǘŀƎŜ ŀŦƛƴ 
ŘΩƛƴŦƻǊƳŜǊ ŘŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎ ƛƴŘǳƛǘŜǎ ǇŀǊ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǊŝƎƭŜǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ŀƴƴƻƴŎŜǎ ƭŞƎŀƭŜǎ Ŝǘ 
ǉǳƛ ŞŎŀǊǘŜƴǘ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ [ŀ aƻƴǘŀƎƴŜ bƻƛǊŜ ŘŜ ǎŀ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜ ǎƻǳǊŎŜ ŘŜ ǊŜǾŜƴǳǎΦ ·ŀǾƛŜǊ 
ƴƻǳǎ ǇŀǎǎŜǊŀ ǳƴ Ƴŀƛƭ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƴƻǳǎ Ǉǳƛǎǎƛƻƴǎ ǾƻƛǊ ƭŜ ǊŞǎǳƭǘŀǘ Řǳ ǘƻǳǊƴŀƎŜΧ 

[Ŝǎ ƳŀƭƘŜǳǊǎ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǾŞƴŞǊŀōƭŜ ŘƻȅŜƴ ƴŜ ǎΩŀǊǊşǘŜƴǘ Ǉŀǎ Ł ǎƻƴ ǎŜǳƭ ōŀǘŜŀǳ ǉǳƛ ƴŜ Ǌƛǎπ
ǉǳŜ Ǉƭǳǎ ŘŜ ŎƻǳƭŜǊ ŀǳ ŦƻƴŘ Şǘŀƴǘ Ł ǎŜŎ ŘŞǎƻǊƳŀƛǎΦ Lƭ ŀ ŘŞŎƛŘŞ ǉǳΩŀǾŀƴœŀƴǘ Ŝƴ ŃƎŜ ƛƭ ƭǳƛ 
ǎŜǊŀƛǘ ŀƎǊŞŀōƭŜ ŘŜ ƳƻǘƻǊƛǎŜǊ ƭŜǎ ǾƻƭŜǘǎ Ǌƻǳƭŀƴǘǎ ŘŜ ǎƻƴ ǎŞƧƻǳǊ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ŘŜ ƭŀ ōŃŎƘŜ ŘŜ 
ǎŀ ǘŜǊǊŀǎǎŜ ǎŞǘƻƛǎŜΣ ǊŞǇƻƴŘŀƴǘ Ł ǳƴ ōŜǎƻƛƴ ŘŜ ƳƻŘŜǊƴƛǘŞ Ŝǘ ŎƻƴǘǊƛōǳŀƴǘ Ł ƭŀ ǾŀƭŜǳǊ ŘŜ 
ǎƻƴ ōƛŜƴ Ł ǳƴŜ ǊŜǾŜƴǘŜ ŞǾŜƴǘǳŜƭƭŜΦ tƻǳǊ ǎŜ ŦŀƛǊŜ ƛƭ Ŧŀƛǘ ŀǇǇŜƭ Ł ǳƴŜ ǎƻŎƛŞǘŞ ǉǳƛ Ŧǳǘ 
ǇǊƻƳǇǘŜ Řŝǎ ƭŜ ƭŜƴŘŜƳŀƛƴ Ƴŀǘƛƴ Ł ǾŜƴƛǊ ǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜǎ ƳŜǎǳǊŜǎ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘŜǾƛǎΣ ƭŜ ǎǳǊπ
ƭŜƴŘŜƳŀƛƴ ǇƻǳǊ ǎƻǳƳŜǘǘǊŜ ƭŜ ŘŜǾƛǎΣ ¸ǾŜǎ ƴΩŀ ǉǳŜ ǊŀǊŜƳŜƴǘ Ǿǳ ǳƴ ǘŜƭ ǎŞǊƛŜǳȄ ǇƻǳǊ Ŝƴǘŀπ
ƳŜǊ ƭŜ ŎƘŀƴǘƛŜǊΦ 5ŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŘȅƴŀƳƛǉǳŜ Ŝǘ ƘŜǳǊŜǳȄ ŘŜ ǇƻǳǾƻƛǊ Ŝƴ ǇǊƻŦƛǘŜǊ ŎŜǘ ŞǘŞΣ ƛƭ ŀƭƭŀ 
ǇǊƻƳǇǘŜƳŜƴǘ ŎƘŜȊ ŎŜǘ ŀǊǘƛǎŀƴ ǾŀƭƛŘŜǊ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ Ŝǘ ǊŞƎƭŜǊ ƭŜǎ ŀǊǊƘŜǎΣ ǇǊŞŎƛǎŀƴǘ ǉǳΩŁ ǎƻƴ 
ŃƎŜ ƛƭ Ŧŀƭƭŀƛǘ ƴŜ Ǉŀǎ ŀǾƻƛǊ ŘŜ ŘŜǘǘŜǎ Ŝǘ ƭǳƛ ǇǊŞŎƛǎŀƴǘ ŀǾŜŎ ǎƻƴ ƘǳƳƻǳǊΣ ǉǳΩƛƭ ŎƻƳǇǘŀƛǘ 
ōƛŜƴ ǇǊƻŦƛǘŜǊ ŘŜ ŎŜǎ ŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘǎΧ ¢ƻǳǘ Ŝǎǘ ǇǊşǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŘŜǇǳƛǎ ŘŞπ
ōǳǘ Ƨǳƛƴ Ƴŀƛǎ ƛƭ ƳŀƴǉǳŜ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭΣ ƭŜǎ ƳƻǘŜǳǊǎ {ƻƳŦȅΣ ƻōƭƛƎŜŀƴǘ Ł ŘƛŦŦŞǊŜǊ ƭŀ ǇƻǎŜ ŀǳ 
нн hŎǘƻōǊŜΦ όbƻǳǎ ŜǎǇŞǊƻƴǎΣ ¸ǾŜǎΣ ǉǳΩƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ōƛŜƴ ŘŜ нлнлύΦ  

/ŜǘǘŜ ŀƴŜŎŘƻǘŜ ƛƭƭǳǎǘǊŜ ƭŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎ ŘΩŀƎƛǊ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǘŜƳǇǎ ŀŎǘǳŜƭǎ ǇŜǊǘǳǊōŞǎΣ ƭŜǎ Řƛǎπ
Ŏǳǎǎƛƻƴǎ ǎΩŀƴƛƳŜƴǘ Ŝǘ ǎƻƴǘ ǇƻƴŎǘǳŞŜǎ ŘŜ ǎƛƭŜƴŎŜ Ł ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ŘŜǎ ƳƻǳƭŜǎ Ł ƭŀ ƳƻǳǘŀǊŘŜΣ 
ŘŜǎ ǘǊǳƛǘŜǎ ŘŜ ƳŜǊ Ŝǘ ŀǳǘǊŜ ƳŀƎǊŜǘ ŘŜ ŎŀƴŀǊŘΦ   

.ŞƴŞŘƛŎǘŜ ŘŜƳŀƴŘŜ Ŝƴ ǇǊƛƻǊƛǘŞ ǎƻƴ ŘŜǎǎŜǊǘ ŀǳ ƴƻǳƎŀǘ ƎƭŀŎŞΣ ƛƭ Ŝǎǘ моƘрл Ŝǘ ŜƭƭŜ ǊŜπ
ǇǊŜƴŘ ƭŜ ǘǊŀǾŀƛƭ Řŀƴǎ ǇŜǳ ŘŜ ǘŜƳǇǎΧ 

¦ƴŜ ǇŜǘƛǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ǊƻǳǘŜ ƳŜ ǊŜǾƛŜƴǘ Υ ƭŀ ŦŀƳƛƭƭŜ ƳƛǘŜ Ŝǎǘ Řŀƴǎ ƭΩŀǊƳƻƛǊŜΣ ƭŀ ǇŜπ
ǘƛǘŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǾŜǳǘ ǎƻǊǘƛǊΣ aŀƳŀƴ ƴŜ ǾŜǳǘ Ǉŀǎ ζ ǘǳ Ǿŀǎ ǘŜ ŦŀƛǊŜ ǘǳŜǊ ηΣ ƭŜ ǇŜǘƛǘ ƳƛǘŜ ǎƻǊǘ 
ǘƻǳǘ ŘŜ ƳşƳŜΣ ƭŜ ǇŜǘƛǘ ƳƛǘŜ ǊŜǾƛŜƴǘ ǘƻǳǘŜ ŜǎǎƻǳŦŦƭŞΦ !ƭƻǊǎ Κ ζ Lƭǎ ƳΩƻƴǘ ǘƻǳǎ ŀǇǇƭŀǳŘƛ ηΦ 
 
                                                                                           tƛŜǊǊŜ tŜǊǳŎŎƘƛŜǘǘƛ 
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!{{9a.[;9 D;b;w![9 τ a9w/w95L ф {9t¢9a.w9 нлнл 
 
 
[ŀ ƳŞǘŞƻ ƴŜ ƴƻǳǎ ŀ Ǉŀǎ ǇŜǊƳƛǎ ŘŜ ǇǊƻŦƛǘŜǊ ǳƴŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜ Ŧƻƛǎ ŘΩǳƴŜ ǎƻƛǊŞŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘŜǊπ
ǊŀǎǎŜ Řǳ DƻƭŦΦ [ŀ ǇƭǳƛŜ ŀ Ŧŀƛǘ ǎŀ ǊŞŀǇǇŀǊƛǘƛƻƴ Ŝƴ ŎŜ ƧƻǳǊΦ bƻǳǎ ƭŜ ǊŜƎǊŜǘǘƻƴǎ ǘƻǳǎΣ Ł ƭΩŜȄπ
ŎŜǇǘƛƻƴ ŘŜǎ ƧƻǳŜǳǊǎ ŘŜ ƎƻƭŦ ŀǳȄǉǳŜƭǎ ƭŜ ƧŀǳƴŜ Řǳ ƎǊŜŜƴ Řƻƴƴŀƛǘ ƭŜ ǎǇƭŜŜƴΦ 

Cƛƴ ŘŜ ƭΩŀǇŞǊƛǘƛŦ Υ ƭŀ ǇǊŞǎƛπ
ŘŜƴǘŜ WǳƭƛŜ wƻǳŀƴŜǘ ǇǊƻŎŝπ
Řŀ Ł ƭΩƛƴǘǊƻƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 
{ŜǊƎŜ ±ƛƎƴŜǊƛŜ ŀǾŜŎ ǉǳƛ ƭŜǎ 
ǇŀǊǘƛŎƛǇŀƴǘǎ Ł ƭΩ!D Ł .ƻƴπ
ƴŜǊȅ ƭŜ Ƴƻƛǎ ŘŜǊƴƛŜǊ 
ŀǾŀƛŜƴǘ Ǉǳ ŦŀƛǊŜ Ŏƻƴƴŀƛǎπ
ǎŀƴŎŜΦ 

{ŜǊƎŜΣ рл ŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜΣ 
ǎŞǇŀǊŞΣ ŀ ǘǊƻƛǎ ŜƴŦŀƴǘǎ Υ 
!ȄŜƭƭŜ όнр ŀƴǎύΣ !ƭŜȄƛǎόно 
ŀƴǎύ Ŝǘ !ƳŀǳǊȅ όмф ŀƴǎύΦ  

Lƭ Ŝǎǘ ŘŞƧŁ ǊƻǘŀǊƛŜƴΣ ǎƻƴ ǘǊŀƴǎŦŜǊǘ ŘŜ /ŀǎǘǊŜǎ Ł aŀȊŀƳŜǘ 
ǎΩŜȄǇƭƛǉǳŜ ǇŀǊ ƭŀ ǇƻǎǎŜǎǎƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŀƎŜƴŎŜ ŘΩŀǎǎǳǊŀƴŎŜǎ 
Ŝǘ ŘŜ ǎƻƴ ŘƻƳƛŎƛƭŜ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ǾƛƭƭŜΦ  

aŜƳōǊŜ Řǳ /ƭǳō ŘŜ /ŀǎǘǊŜǎ ŘŜǇǳƛǎ нлмпΣ ƛƭ ȅ Ŧǳǘ ƳŜƳπ
ōǊŜ Řǳ ōǳǊŜŀǳΣ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ Řǳ ǎǇƻƴǎƻǊƛƴƎ ŘŜ ƭΩƻǇŞǊŀǘƛƻƴ 
hǊŎƘƛŘŞŜ Ŝǘ ŘΩ9ǎǇƻƛǊ Ŝƴ ǘşǘŜΦ  

aŀƛǎ ŀǳǇŀǊŀǾŀƴǘΣ Ŝƴ мфууπмфуф ƛƭ ŀǾŀƛǘ ǎŞƧƻǳǊƴŞ ŀǳȄ 
¦{!Σ ǳƴ ǎǘǳŘŜƴǘ ŜȄŎƘŀƴƎŜ ǇŀǊǊŀƛƴŞ ǇŀǊ ƭŜ /ƭǳō ŘΩ!ƴƎƻǳπ
ƭşƳŜ ŘƻȅŜƴΦ 

Lƭ ǎΩŜƴƎŀƎŜŀ ŀǳǎǎƛǘƾǘ ŀǾŜŎ ƭŜ wƻǘŀǊȅ Ŝƴ Şǘŀƴǘ Ŝƴ мффл Ŏƻπ
ŦƻƴŘŀǘŜǳǊ Řǳ wƻǘŀǊŀŎǘ Ŏƭǳō ŘΩ!ƴƎƻǳƭşƳŜπ±ŀƭƭŞŜ ŘŜ ƭŀ 
/ƘŀǊŜƴǘŜΣ Ǉǳƛǎ Ŝƴ мффс ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ Řǳ wƻǘŀǊŀŎǘ Řǳ aŞŘƻŎΣ 
wŜǎǇƻƴǎŀōƭŜ ƴŀǘƛƻƴŀƭ ŞŘƛǘƛƻƴ ŀƴƴǳŀƛǊŜ wƻǘŀǊŀŎǘΣ Ŝǘ ŜƴŦƛƴ ŀŘƧƻƛƴǘ Řǳ tǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ Řƛǎπ
ǘǊƛŎǘ wƻǘŀǊŀŎǘ мсфлΦ 

{ǳǊ ƭŜ Ǉƭŀƴ ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŜƭ ƛƭ ŀ ǇŀǎǎŞ му ŀƴƴŞŜǎ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ DǊƻǳǇŜ [ŜƎǊŀƴŘΣ ƻǴ ƭŜ ŘŜǊπ
ƴƛŜǊ ǇƻǎǘŜ ƻŎŎǳǇŞ Ŧǳǘ ŎŜƭǳƛ ŘŜ 5ƛǊŜŎǘŜǳǊ {ǘǊŀǘŞƎƛŜ όaŀǊƪŜǘƛƴƎ κ /ƻƳƳǳƴƛŎŀǘƛƻƴ κ /ŜǊπ
ǘƛŦƛŎŀǘƛƻƴύ ȊƻƴŜ wǳǎǎƛŜ κ /9L ōŀǎŞ aƻǎŎƻǳ 

5ŜǇǳƛǎ нлмп ƛƭ Ŝǎǘ !ƎŜƴǘ DŞƴŞǊŀƭ DŜƴŜǊŀƭƛ ¢ŀǊƴ {ǳŘ ό/ŀǎǘǊŜǎΣ aŀȊŀƳŜǘΣ {ƻǳŀƭύΦ  
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/ΩŜǎǘ ǳƴ ф ǎŜǇǘŜƳōǊŜ ǉǳŜ ƴŀπ
ǉǳƛǘ ¸ǾŜǎ [ŀŦƻƴΧ ƛƭ ȅ ŀ ǳƴ ŎŜǊπ
ǘŀƛƴ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŀƴƴŞŜǎΦ LƳπ
ǇŜƴǎŀōƭŜ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ŦşǘŜǊ ŎŜǘ 
ŞǾŝƴŜƳŜƴǘΦ !ǳ ƴƻƳ ŘŜ ǘƻǳǎ 
ƭŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ Řǳ ŎƭǳōΣ WǳƭƛŜ 
ǎƻǳƘŀƛǘŀ ōƻƴ ŀƴƴƛǾŜǊǎŀƛǊŜ Ł 
ƴƻǘǊŜ ŘƻȅŜƴ Ŝǘ ƭǳƛ ƻŦŦǊƛǘ ǳƴŜ 
ōƻǳǘŜƛƭƭŜ ŘŜ /ƘŀƳǇŀƎƴŜΦ  

!ǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ǊŜƳŜǊŎƛŞ ƭŀ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘŜΣ Ŝǘ ŘŜǾƛƴŀƴǘ ǉǳŜ 
ōŜŀǳŎƻǳǇ ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜŀƛŜƴǘ ǎǳǊ ǎƻƴ ŃƎŜΣ ¸ǾŜǎ ŘŞŎƭŀǊŀ Υ 
ζ ƧŜ ǎŀƛǎ ǉǳŜ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ƳŜǎ ŀƴƴŞŜǎ Ŝǎǘ ŎƻƳǇƻǎŞ 
ǇŀǊ ƭŜǎ ŎƘƛŦŦǊŜǎ п Ŝǘ фΣ Ƴŀƛǎ ƧŜ ƴŜ ƳŜ ǎƻǳǾƛŜƴǎ Ǉƭǳǎ 
Řŀƴǎ ǉǳŜƭ ƻǊŘǊŜ ƛƭ Ŧŀǳǘ ƭŜǎ ŀǎǎŜƳōƭŜǊ ηΦ [ΩŃƎŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ 
ŘƻȅŜƴ ǊŜǎǘŜ ŘƻƴŎ ǳƴ ƳȅǎǘŝǊŜ Η 

Lƭ Şǘŀƛǘ ŜƴǎǳƛǘŜ ǇǊŞǾǳ ǉǳŜ Iŀƴǎ Ǿŀƴ ²ŜŜǊŜƴ ƴƻǳǎ 
ŦŀǎǎŜ ǳƴ ŎƻƳǇǘŜπǊŜƴŘǳ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ǉǳΩƛƭ ŀ ƳŜƴŞŜ Ł .ŀπ
ƭƛ Ŝǘ ǉǳƛ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ƳŜƴǘƛƻƴƴŞŜ Řŀƴǎ ƭŜ ōǳƭƭŜǘƛƴ ŘŜ ƳŀǊǎ 
όŘƛǎǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘŜ ŦƛƭǘǊŜǎ Ł Ŝŀǳ Ŝǘ ŘŞŎƻǊŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ 
ŞŎƻƭŜύΦ /ƻƳǇǘŜπǊŜƴŘǳ ǊŜǇƻǊǘŞΣ Iŀƴǎ ŀȅŀƴǘ Ŝǳ ǳƴ ŜƳπ
ǇşŎƘŜƳŜƴǘ ŀǳ ŘŜǊƴƛŜǊ ƳƻƳŜƴǘΦ 
 

/Ŝ Ŧǳǘ ŜƴǎǳƛǘŜ ŀǳ ǘƻǳǊ ŘŜ 5ŀǾƛŘ ±ŜŀǳǘŜ ŘŜ ƴƻǳǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜ ōƛƭŀƴ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊ ŘŜ ƭΩŜȄŜǊπ
ŎƛŎŜ нлмфπнлнлΦ 

/ƻƴǎŎƛŜƴǘ ǉǳŜ ƭŀ ŎƻƳǇǘŀōƛƭƛǘŞ Ŝǘ ƭŜǎ ŎƘƛŦŦǊŜǎ ƴŜ ǎƻƴǘ 
Ǉŀǎ ƭŀ Ǉŀǎǎƛƻƴ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜ ŘŜ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ ŎƻƴǾƛǾŜǎΣ 5ŀǾƛŘ 
ŀ ǇǊŞǎŜƴǘŞ Ŝƴ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǘŀōƭŜŀǳȄ ǎȅƴǘƘŞǘƛǉǳŜǎ ƭŀ ǎƛǘǳŀπ
ǘƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ Řǳ Ŏƭǳō ŀǊǊşǘŞŜ ŀǳ ол Ƨǳƛƴ нлнлΦ 
¢Ǌŝǎ ōǊƛŝǾŜƳŜƴǘ ǊŞǎǳƳŞǎΣ ǾƻƛŎƛ ƭŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ 
ƳŀǊǉǳŀƴǘǎΦ 
 
¢h¢![ 59{ !L59{ !¢¢wL.¦;9{ 
SOUTIEN AUX ACTIONS LOCALES                                            6 780 ú  
Projet Burkina Faso - Enfant autiste - Enfant handicap® 
H¹pital Sourire - Secours Cathol.- Repas domicile 
AIDES SP£CIALES COVID                                                        2 200 ú  
Fourniture gel aux Ehpad + don Emma¿s 
SOUTIEN ë DIVERSES ACTIONS                                               5 069 ú  
Student Marit - Espoir en t°te - Pain Restos du Coeur 
B£N£FICIAIRES DES MARCH£S D'HIVER 
Buissonnets - Agape                                                           1 100 ú  
                                                             TOTAL                 15 149 û  
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hǇŞǊŀǘƛƻƴ ƭŜ 5ǊŀƎƻƴ 
ƭŜ 5ǊŀƎƻƴ Ŝǎǘ ŎŜ ǇŜǘƛǘ ŀǾƛƻƴ ǉǳƛ ǎΩŀŎƘŝǾŜ ŀǇǊŝǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀƴƴŞŜǎ ŘŜ ǇŀǘƛŜƴǘ ǘǊŀǾŀƛƭ ŜŦπ
ŦŜŎǘǳŞ ǇŀǊ ŘŜǎ ƧŜǳƴŜǎ ŘŜ мм Ł мс ŀƴǎ Ł [ŀōǊǳƎǳƛŝǊŜΣ ǎǳƛǾƛ ŘŜ ǇǊŝǎ ǇŀǊ 5ƛŘƛŜǊ CŜǊǊŀƴŘΦ 
¦ƴŜ ǎƻƳƳŜ ŘŜ омпп ϵ ŀ Ǉǳ ƭŜǳǊ şǘǊŜ ǾŜǊǎŞŜΣ Ƴŀƛǎ ƎǊŃŎŜ Ł ǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ǊŜœǳŜ Řǳ 
5ƛǎǘǊƛŎǘ Ŝǘ ŘŜǎ ŘƻƴǎΣ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ ŘŞōƻǳǊǎŞ ǉǳŜ нфп ϵΦ ±ƻƛǊ ǘŀōƭŜŀǳ ŎƛπŘŜǎǎƻǳǎΦ 
 
OP£RATION LE DRAGON 
PARTICIPATION DU ROTARY DISTRICT 1700          2 000 ú 
DONS DES CLUBS ET PARTICULIERS                        850 ú 
PARTICIPATION DU ROTARY MAZAMET                     294 ú 
                                                    TOTAL           3 144 û 
MONTANT DE NOS COTISATIONS 
COTISATIONS ANNUELLES PAR MEMBRE  
COTISATION 1ER SEMESTRE                                  385 ú 
COTISATION 2ĈME SEMESTRE                                385 ú 
PARTICIPATION ESPOIR EN TąTE                               30 ú 
PARTICIPATION ADL                                                  10 ú 
                                                   TOTAL               810 û 
UN RE¢U FISCAL DE 459 ú A £T£ ENVOY£ ê CHAQUE MEMBRE 
 
COTISATIONS ANNUELLES DU CLUB 
ROTARY INTERNATIONAL                                      2 548 ú   SOIT 61.06 ú PAR MEMBRE    
ROTARY DISTRICT 1700                                      3 544 ú   SOIT 84 ú PAR MEMBRE  
LE ROTARIEN ABONNEMENTS ANNUELS                 1 499 ú   SOIT 33 ú PAR MEMBRE  
DON ANNUEL ê LA FONDATION ROTARY                 2 000 ú   SOIT 53.43 ú PAR MEMBRE  
                                                   TOTAL             9 490 û   SOIT 231,49 û PAR MEMBRE 
 
aŜǊŎƛ 5ŀǾƛŘ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŎƭŀƛǊŜ Ŝǘ ŀŎŎŜǎǎƛōƭŜΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ ŀƴπ
ƴŞŜǎ ƻǴ ǘǳ ŀǎ ŀǎǎǳƳŞ ƭŀ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ǘǊŞǎƻǊƛŜǊΦ /ΩŜǎǘ tƛŜǊǊŜ tŜǊǳŎŎƘƛŜǘǘƛ ǉǳƛ ǇǊŜƴŘ ŘŞǎƻǊπ
Ƴŀƛǎ ƭŀ ǎǳƛǘŜΣ ƛƭ ƘŞǊƛǘŜ ŘΩǳƴŜ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ ǎŀƛƴŜ Ŝǘ ŀǾŜŎ ŘŜ ōƻƴƴŜǎ ǊŞǎŜǊǾŜǎΦ 
 
9ƴŦƛƴΣ ŘŜǊƴƛŜǊ ƳƻƳŜƴǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǎƻƛǊŞŜΣ ƭŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ŘƻƴƴŞŜ ǇŀǊ 5ŀƴƛŜƭ 
aŀǊŀǘǳŜŎƘΦ  

/Ŝǘ ŀƴŎƛŜƴ /ƻƳƳŀƴπ
Řŀƴǘ ŘŜ .ƻǊŘ ŘΩŀǾƛƻƴǎ 
/ŀƴŀŘŀƛǊ ŘŜ ƭŀ {ŞŎǳǊƛǘŞ 
/ƛǾƛƭŜ Ŝǎǘ ǳƴ ƘƻƳƳŜ 
ǇŀǎǎƛƻƴƴŞΧ Ŝǘ Ǉŀǎǎƛƻƴπ
ƴŀƴǘΦ 

hƴ ǇƻǳǊǊŀ ƭƛǊŜ ǇŀƎŜǎ ǎǳƛπ
ǾŀƴǘŜǎ ǳƴ ǊŞǎǳƳŞ ŘŜ ǎŀ 
ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜΦ Lƭ ƴΩŞǘŀƛǘ 
ƳŀƭƘŜǳǊŜǳǎŜƳŜƴǘ Ǉŀǎ 
ǇƻǎǎƛōƭŜ ŘΩȅ ŦŀƛǊŜ ŦƛƎǳǊŜǊ 
ƭŜǎ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ŀƴŜŎŘƻπ
ǘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜǎΦ 

9ǘ ƭŜǎ ŘƻƴƴŞŜǎ ǘǊŝǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ Ŝƴ ƻƴǘ ŞǘŞ ŞŎŀǊǘŞŜǎΦ 
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[9{ wL{v¦9{Χ 5Ω¦b a;¢L9w " wL{v¦9{ Η 
/ƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ŘŜ 5ŀƴƛŜƭ aŀǊŀǘǳŜŎƘ  

 
 

[ΩƘƛǎǘƻƛǊŜ ŘŜǎ ŀǾƛƻƴǎ ōƻƳōŀǊŘƛŜǊǎ ŘΩŜŀǳ ŘŞōǳǘŜ Ŝƴ мфснΣ ƭƻǊǎǉǳŜ ǎƻǳǎ ƭΩƛƳǇǳƭǎƛƻƴ ŘΩǳƴ 
ǎƻǳǎπǇǊŞŦŜǘΣ CǊŀƴŎƛǎ !ǊǊƛƎƘƛΣ ŘŞŎƛǎƛƻƴ Ŝǎǘ ǇǊƛǎŜ ŘΩŀŘƧƻƛƴŘǊŜ ŘŜǎ ƳƻȅŜƴǎ ŀŞǊƛŜƴǎ ǇƻǳǊ 
ŀǇǇǳȅŜǊ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ŘŜǎ ǇƻƳǇƛŜǊǎ ǉǳƛ ƭǳǘǘŜƴǘ ŀǳ ǎƻƭ ŎƻƴǘǊŜ ƭŜǎ ŦŜǳȄ ŘŜ ŦƻǊşǘΦ 

9ƴ Ƴŀƛ мфсо ŘŜǳȄ ƘȅŘǊŀǾƛƻƴǎ /ŀǘŀƭƛƴŀ ŎƻƴǎǘƛǘǳŜƴǘ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŞƭŞƳŜƴǘǎΦ /Ŝǎ ŀǇǇŀπ
ǊŜƛƭǎΣ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘǎ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜ мфос ǇƻǳǊ ƭŀ ƭǳǘǘŜ ǎƻǳǎπƳŀǊƛƴŜΣ ƻƴǘ ŞǘŞ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŞǎ Ŝƴ 
ōƻƳōŀǊŘƛŜǊǎ ŘΩŜŀǳ Ŝƴ мфпр όпнлл ƭƛǘǊŜǎ ŘΩŜŀǳ Ł ōƻǊŘύΦ  
/Ŝ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩŜƴ мфсф ǉǳΩŀǊǊƛǾŜǊƻƴǘ ƭŜǎ ŎŞƭŝōǊŜǎ /ŀƴŀŘŀƛǊΣ мŜǊ ŀǾƛƻƴ ǎǇŞŎƛŀƭŜƳŜƴǘ Ŏƻƴœǳ 
ǇƻǳǊ ƭŀ ƭǳǘǘŜ ŎƻƴǘǊŜ ƭŜǎ ŦŜǳȄ ŘŜ ŦƻǊşǘΦ Lƭǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ƭŀǊƎǳŜǊ рмлл ƭƛǘǊŜǎ ŘΩŜŀǳΦ 

 

 

 

 

 

 

 

9ƴ мфулΣ ƭŀ {ŞŎǳǊƛǘŞ /ƛǾƛƭŜ ŘŞŎƛŘŜ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ƭŃπ
ŎƘŜǊ ǳƴ ǇǊƻŘǳƛǘ ǊŜǘŀǊŘŀƴǘΣ ǎŜǇǘ Ŧƻƛǎ Ǉƭǳǎ ŜŦŦƛŎŀπ
ŎŜǎ ǉǳŜ ƭΩŜŀǳΣ ǎǳǊ ƭŜǎ ŦŜǳȄ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎΦ tƻǳǊ ŜƳπ
ōŀǊǉǳŜǊ мн ллл ƭƛǘǊŜǎ ŘŜ ŎŜ ǇǊƻŘǳƛǘ ŎƻǳƭŜǳǊ Ǌƻǳπ
ƎŜŃǘǊŜΣ ƛƭ ƴΩŜȄƛǎǘŜ ǉǳΩǳƴ ŀǾƛƻƴ Υ ƭŜ 5/сΣ ǳƴ ŀǇǇŀπ
ǊŜƛƭ ŎƻƴǎǘǊǳƛǘ ŀǳȄ ¦{! ŜƴǘǊŜ мфпс Ŝǘ мфрфΣ ǊŜπ
ŎƻƴǾŜǊǘƛ ǇƻǳǊ ŎŜǘ ǳǎŀƎŜΦ  

 
9ƴŦƛƴΣ Ŝƴ мфунΣ ƭŀ CǊŀƴŎŜ ŦŜǊŀ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ мн ŀǾƛƻƴǎ ¢ǊŀŎƪŜǊΣ Ǉƭǳǎ ǇŜǘƛǘǎ Ŝǘ ŀŘŀǇǘŞǎ 
ŀǳȄ ŦŜǳȄ Ƴƻƛƴǎ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘǎΦ [Ł ŀǳǎǎƛΣ ƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘΩǳƴ ŀǾƛƻƴ ŀƴŎƛŜƴ όмфрнύ ǊŜŎƻƴǾŜǊǘƛΣ ǳǘƛƭƛπ
ǎŞ Ł ƭΩƻǊƛƎƛƴŜ ǇŀǊ ƭΩ¦{ bŀǾȅ ǇƻǳǊ ƭŀ ƭǳǘǘŜ ŀƴǘƛ ǎƻǳǎπƳŀǊƛƴŜΦ 9ǘ ƻƴ ǇŜǳǘ ŀŎƘŜǘŜǊ мл ¢ǊŀŎπ
ƪŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜ ǇǊƛȄ ŘΩǳƴ /ŀƴŀŘŀƛǊΦ 
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¢ƻǳǎ ŎŜǎ ŀǇǇŀǊŜƛƭǎ ǎƻƴǘ ǎƻǳƳƛǎ ŀǳȄ ƳşƳŜǎ ǊŝƎƭŜǎ ŘŜ ƭŀǊƎŀƎŜ ǉǳƛ ǎΩŜŦŦŜŎǘǳŜƴǘ Υ Ł ол 
ƳŝǘǊŜǎ ŘŜ ƘŀǳǘΣ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ǾƛǘŜǎǎŜ ŘŜ ǾŜƴǘ ƳŀȄƛ ŘŜ фл ƪƳκƘΣ ƭΩŀǇǇŀǊŜƛƭ Ǿƻƭŀƴǘ ŜƴǘǊŜ нлл 
Ŝǘ ннл ƪƳκƘΦ 

[9 [!wD!D9 
tƻǳǊ ǳƴ ƭŀǊƎŀƎŜ ǊŞǳǎǎƛΣ ŎŀǇΣ ƘŀǳǘŜǳǊΣ ǾƛǘŜǎǎŜ Ŝǘ ŘŞƎŀƎŜƳŜƴǘ Ǿƻƴǘ ŘŞǘŜǊƳƛƴŜǊ ƭŀ ǘǊŀƧŜŎπ
ǘƻƛǊŜ ƛŘŞŀƭŜΦ [Ŝ ǇƛƭƻǘŜ Ǿŀ ŜŦŦŜŎǘǳŜǊ ǳƴ ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜ ǘƻǳǊ ŘŜ ǊŜŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ǇƻǳǊ ƛƴǘŞπ
ƎǊŜǊ ŎŜǎ ŘƻƴƴŞŜǎΣ Ƴŀƛǎ ƛƭ ŘƛǎǇƻǎŜ ŘΩǳƴ ǘŜƳǇǎ ǘǊŝǎ ŎƻǳǊǘΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ƭŀ ǎŞŎǳǊƛǘŞΦ 
!ǳ ƳƻƳŜƴǘ Řǳ ƭŀǊƎŀƎŜ ŘŜǳȄ ǇƘŞƴƻƳŝƴŜǎΣ ƭΩŀƭƭŝƎŜƳŜƴǘ ǉǳƛ ǇƻǳǎǎŜ ƭΩŀǾƛƻƴ ǾŜǊǎ ƭŜ Ƙŀǳǘ 
Ŝǘ ǳƴŜ ŘŞǇǊŜǎǎƛƻƴ ǉǳƛ ƭΩŀǎǇƛǊŜ ǾŜǊǎ ƭŜ ōŀǎΣ ƴŞŎŜǎǎƛǘŜƴǘ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ƳŀƞǘǊƛǎŜ Řǳ ǇƛƭƻǘŜ 
ǉǳƛ Řƻƛǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ ŞǾƛǘŜǊ ǳƴ ǊƛǎǉǳŜ ŘŜ ŘŞŎǊƻŎƘŀƎŜ ǇŀǊ ǇŜǊǘŜ ŘŜ ǾƛǘŜǎǎŜΦ 

5!bD9w{ 9¢ 5LCCL/¦[¢;{ 
Lƭǎ ǎƻƴǘ ŞǾƛŘŜƳƳŜƴǘ ŦƻǊǘ ƴƻƳōǊŜǳȄΦ 
{ǳǊ ǎŜŎǘŜǳǊǎ ƳƻƴǘŀƎƴŜǳȄΣ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ 
ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ Řǳ ǊŜƭƛŜŦ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŀŞǊƻƭƻƎƛŜ 
Ŝǎǘ ǇǊƛƳƻǊŘƛŀƭŜΦ 
9ƴ ǇƭŀƛƴŜΣ ƭŜǎ ƭƛƎƴŜǎ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜǎ ƘŀǳǘŜ 
ǘŜƴǎƛƻƴΣ ƭŜǎ ŎŃōƭŜǎ ŘŜ ŘŞōŀǊŘŀƎŜ ǊŜǇǊŞπ
ǎŜƴǘŜƴǘ ŘŜ ǊŜŘƻǳǘŀōƭŜǎ ŘŀƴƎŜǊǎΦ 

[Ŝ ŦŜǳ ƭǳƛπƳşƳŜ ƭƻǊǎǉǳΩƛƭ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ǾƛƻƭŜƴǘ 
Ŝǎǘ ǳƴŜ ǘŜǊǊƛōƭŜ ƳŜƴŀŎŜΦ  

[Ŝǎ ŦƭŀƳƳŜǎ ǇŜǳǾŜƴǘ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ сл Ƴŝπ
ǘǊŜǎ ŘŜ ƘŀǳǘΣ ŘŜǎ Ǉƛƴǎ ŜȄǇƭƻǎŜƴǘ ǘŜƭǎ ŘŜǎ 
ōƻƳōŜǎΣ ƭŀ ŎƘŀƭŜǳǊ ǇŜǳǘ ŀǘǘŜƛƴŘǊŜ мнлл 
ŘŜƎǊŞǎΦ 

hƴ ŎƛǘŜǊŀ ǇƻǳǊ ǘŜǊƳƛƴŜǊ ŎŜǘǘŜ ƭƛǎǘŜ ƴƻƴ 
ŜȄƘŀǳǎǘƛǾŜ ŘŜǎ ŘŀƴƎŜǊǎΣ ƭŀ ŦǳƳŞŜ ǉǳƛ 
ƳŀǎǉǳŜ ƭŜǎ ƻōǎǘŀŎƭŜǎΣ ƭŜ ǾŜƴǘ ŦƻǊǘ ǉǳƛ ƴƻƴ 
ŎƻƴǘŜƴǘ ŘŜ ǇŜǊǘǳǊōŜǊ ƭŜ Ǿƻƭ ŀŎŎŞƭŝǊŜ ƭŀ 
ǇǊƻǇŀƎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƛƴŎŜƴŘƛŜΦ 

[Ω;/ht!D9 
ƭŜ ¢ǊŀŎƪŜǊ Řƻƛǘ ǊŜƳǇƭƛǊ ǎŜǎ ǊŞπ
ǎŜǊǾƻƛǊǎ ŀǾŀƴǘ ŘŞŎƻƭƭŀƎŜΦ  

[Ŝ /ŀƴŀŘŀƛǊ Ŝǎǘ ƭŜ ǎŜǳƭ Ŝƴ ƳŜπ
ǎǳǊŜ ŘŜ ǊŜƳǇƭƛǊ ŘΩŜŀǳ ǎŜǎ ǎƻǳπ
ǘŜǎ Ŝƴ ŞŎƻǇŀƴǘ ǎǳǊ ƭŀŎ ƻǳ Ŝƴ 
ƳŜǊΦ  

/ŜǘǘŜ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ǎŜ ŘŞǊƻǳƭŜ ǎǳǊ 
ǳƴŜ ŘƛǎǘŀƴŎŜ ǘǊŝǎ ŎƻǳǊǘŜ Ŝƴ 
ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǎŜŎƻƴŘŜǎΣ ŜƭƭŜ ǊŜπ
ǉǳƛŜǊǘ ǳƴŜ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ǇƻǳǎǎŞŜ 
ŘŜǎ ǇƛƭƻǘŜǎΦ  
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!//L59b¢{ 9¢ t9w¢9{ I¦a!Lb9{ 

aŞǘƛŜǊ Ł ǊƛǎǉǳŜΣ ƭŜ ǘƛǘǊŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǳǎǳǊǇŞΣ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŀŎŎƛŘŜƴǘǎΣ ǘǊŝǎ ŞƭŜǾŞ Ŝƴ ǘŞƳƻƛπ
ƎƴŜΦ /ŜǊǘŀƛƴǎΣ ǘǊŝǎ ǎǇŜŎǘŀŎǳƭŀƛǊŜǎ όŘŜǳȄ ǾƛŘŞƻǎ ǇǊƻƧŜǘŞŜǎΣ ƛƳǇǊŜǎǎƛƻƴƴŀƴǘŜǎύ Řƻƴǘ ƭŜ Ǉƛπ
ƭƻǘŜ ǎŜ ǎƻǊǘ ƛƴŘŜƳƴŜΣ Ƴŀƛǎ ŎΩŜǎǘ ƭΩŜȄŎŜǇǘƛƻƴΦ vǳΩƻƴ Ŝƴ ƧǳƎŜ ŀǾŜŎ ƭŜ ǘǊƛǎǘŜ ōƛƭŀƴ ǉǳŜ ƴƻǳǎ 
ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎƛŜǊΦ 

tŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘΣ Ŝƴ но ŀƴǎ ŘŜ ǎŜǊǾƛŎŜǎΣ ǎǳǊ ун ǇƛƭƻǘŜǎ ƛƭ ŀ ǇŜǊŘǳ но ŎƻǇŀƛƴǎΦ 
5ŜǇǳƛǎ мфсоΣ Ŝƴ рт ŀƴǎΣ пс ǇƛƭƻǘŜǎ ƻƴǘ ǇŞǊƛΦ 

/ΩŜǎǘ ŀƛƴǎƛ ŘƛǘπƛƭΣ ƻǳ ƻƴ ŀŎŎŜǇǘŜ ƻǳ ƻƴ ŀōŘƛǉǳŜΦ 
 

9ǘ ƛƭ ŎƻƴŎƭǳǘ Υ ζ ōƛŜƴ ǉǳŜ ŎŜ ƳŞǘƛŜǊ ǎƻƛǘ ŎƻƴǎƛŘŞǊŞ ŎƻƳƳŜ  Ł ǊƛǎǉǳŜǎ έ ŀǾŜŎ ǳƴ 
ƳƛƴƛƳǳƳ ŘŜ ǾƛƎƛƭŀƴŎŜΣ ƻƴ ǇŜǳǘ ŎƻƴǎƛŘŞǊŜǊ ǉǳΩƻƴ ǇŜǳǘ ǉǳŀƴŘ ƳşƳŜ ŘŜǾŜƴƛǊŜ ǾƛŜǳȄ ηΦ 
 
 

" ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜǎ /ŀƴŀŘŀƛǊǎ ǎǳǊ ǳƴ ƛƴŎŜƴŘƛŜ Ŝƴ /ƻǊǎŜΣ ŘŜǎ Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ ƻƴǘ ƛƴǎπ
ŎǊƛǘ ǎǳǊ ƭŜ ǎŀōƭŜ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƎŜ ǳƴ ƛƳƳŜƴǎŜ a9w/LΦ ζ bƻǘǊŜ Ǉƭǳǎ ōŜƭƭŜ ǊŞŎƻƳǇŜƴǎŜ η 
ŎƻƴŦƛŜ ŜƴŎƻǊŜ ŞƳǳ 5ŀƴƛŜƭ aŀǊŀǘǳŜŎƘΦ 
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W9¦5L мт {9t¢9a.w9 нлнл 
[9 wh¢!w¸ ±9b5!bD9 

aŞǘŞƻ CǊŀƴŎŜ ŀǾŀƛǘ ǇǊŞǾǳ ǳƴŜ ƧƻǳǊƴŞŜ ǇƭǳǾƛŜǳǎŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ǎŀƳŜŘƛ мфΣ ƧƻǳǊ 
ƛƴƛǘƛŀƭŜƳŜƴǘ ǇǊƻƎǊŀƳƳŞ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǘǊŀŘƛǘƛƻƴƴŜƭƭŜǎ ǾŜƴŘŀƴƎŜǎ ŀǾŜŎ ƴƻǎ ŀƳƛǎ 
.ƻƴƘŜǘŀƠǊŜǎ Ł {ŀƛƴǘπWŜŀƴ ŘŜ aƛƴŜǊǾƻƛǎΦ 

Lƭ ŀǾŀƛǘ Ŧŀƭƭǳ ƭŜǎ ŀǾŀƴŎŜǊ ŘŜ ŘŜǳȄ ƧƻǳǊǎΣ Ŝǘ Ŝƴ ƳƛƭƛŜǳ ŘŜ ǎŜƳŀƛƴŜ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ 
ŘŜ ǾŜƴŘŀƴƎŜǳǊǎ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜǎ ǎΩŀƴƴƻƴœŀƛǘ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊΦ  

aŀƛǎ ƭŀ ǊŞŎƻƭǘŜ Ŧǳǘ ǉǳŀƴǘƛǘŀǘƛǾŜƳŜƴǘΣ ŜƭƭŜ ŀǳǎǎƛΣ ōƛŜƴ ƛƴŦŞǊƛŜǳǊŜ Ł ƭŀ 
ƳƻȅŜƴƴŜ όмΦс ǘƻƴƴŜΣ ŎƻƳǇŀǊŞŜ ŀǳȄ о Ł п ǘƻƴƴŜǎ ŘΩǳƴŜ ŀƴƴŞŜ ƳƻȅŜƴƴŜΣ 
ǎŀƴǎ ǇŀǊƭŜǊ ŘŜǎ с ǘƻƴƴŜǎ ŘŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ŦŀǎǘŜǎύΦ [Ŝǎ мс ŘŜƎǊŞǎ ŘΩŀƭŎƻƻƭ ƳŜǎǳπ
ǊŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ŎŀǾŜ ŎƻƻǇŞǊŀǘƛǾŜ ŀǳƎǳǊŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ōƻƴƴŜ ǉǳŀƭƛǘŞ ŦƛƴŀƭŜ Řǳ ǇǊƻπ
ŘǳƛǘΦ  

aƻƛƴǎ ŘŜ ǾŜƴŘŀƴƎŜǳǊǎΣ Ŝǘ Ƴƻƛƴǎ ŘŜ ǊŀƛǎƛƴΣ Ł ƳƛŘƛ ƭŀ ǊŞŎƻƭǘŜ Şǘŀƛǘ ǘŜǊƳƛƴŞŜΦ 
aŀƛǎ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀ ƴΩŀ Ŝƴ ǊƛŜƴ ŘƛƳƛƴǳŞ ƭŜ ōƻƴƴŜ ƘǳƳŜǳǊ Ŝǘ ƭŀ ƧƻƛŜ ŘŜ ǎŜ ǊŜπ
ǘǊƻǳǾŜǊ ŘŜǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀƴǘǎΣ ŘŜǎ ƘŀōƛǘǳŞǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ǇƭǳǇŀǊǘΣ ƳşƳŜ ǎƛ Ƴŀƴπ
ǉǳŀƛŜƴǘ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŦƛƎǳǊŜǎ ƭŞƎŜƴŘŀƛǊŜǎΦ 

On remarquera ci-dessus le pas conqu®rant dôHarald Dannenberg et son bob vert partant ¨ lôassaut 
des vignes et la pr®sence dôun vendangeur en herbe. 
Ci-dessous trois de nos efficaces vendangeuses et vendangeurs rotariens, Didier Ferrand, Christine 
Ungria et Jean-Jacques Ferrand. 
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